
Begründung: 

Dem Antrag kann nicht entsprochen werden, da es die derzeitige Haushaltslage nicht hergibt eine 

derartige umfangreiche Sanierung vorzunehmen. 

Gleichwohl hat die Verwaltung in ihrer Priorisierungsliste die obengenannten Straßen bereits 

aufgenommen und diese in den kommenden Jahren abgearbeitet. 

 

Hinsichtlich der Fahrradsituation ist die Voraussetzung besser, da die Verwaltung auf Beschluss des 

VA vom 01.06.2021 nun einen Fördermittelantrag eines Fahrradkonzeptes zum Aus- und Umbau von 

Radwegen beantragt hat. 

 

Hier wird dann konkret an einer qualitativen Verbesserung der Radwegesituation in den nächsten 2 

Jahren gearbeitet. 

Somit kann an dieser Stelle schon eine Verbesserung in Aussicht gestellt werden. 

 


